

発行日：平成25年4月19日(金)

宜野座村教育委員会通信

4月号



やまびこ

発行者 宜野座村教育委員会 学校教育課 具志堅 仁一

希望に満ちた 新年度のスタート

～村内各小中学校一斉に入学式～

4月9日(火)、松田小学校体育館において、第68回入学式が行われました。16名のかわいい新1年生は、緊張した面持ちで、保護者に手を引かれながら登校してきました。

入学式では、森田智代教育委員長や浦崎正人PTA会長、保護者代表の大城勇人さん、当真嗣信松田区長からの温かい激励とお祝いの挨拶があり、瞳をキラキラさせた新1年生は、満面の笑顔で嬉しそうでした。また、児童代表挨拶を担当した2年生全員は、「小学校は楽しいことがいっぱいありますよ。」「困ったときは、ぼくたち、わたしたちが助けてあげるので心配しないでいいですよ。」と、1年生一人一人に呼びかけました。

新1年生は、最後までしっかりと、お話を聞き、歌やあいさつ、お返事も大きな声で堂々としていました。頼もしい1年生の姿に、会場からは、たくさんの祝福の拍手が鳴り響いていました。これから、松田小学校101名の仲間として、勉強やいろいろな行事に一生懸命頑ぱり楽しく取り組みましょう。

【松田小特派員 松川邦昭教頭より】



松田小



瞳 キラキラ 新一年生

昨年度に引き続き、6年生のお兄さんお姉さんに手を引かれ、緊張の中でも笑顔を見せながら入場してきた1年生。舞台からフロアに向かって一緒にお辞儀をする時、ちらつと隣りを見て上手に頭を下げたり、フロアを寄り添って歩く様子に、温かい拍手が送られました。41名の新1年生は在校生180名と保護者の皆さん、城間辰雄教育長さんをはじめ来賓の皆様方に見守られ入学しました。最後まで話が聞くことができ「1年生になったら」の歌声も元気よく披露していました。担任の先生の呼名に元気よく「はい」と返事して立ち上がる姿に大きな拍手が送られました。

【宜野座小特派員 下地和美教頭より】

うれしいな♪ 今日から1年生



宜野座小

心も体も跳ねる入学式



漢那小

4月9日に、平成25年度漢那小学校の入学式が行われ、24名(男子14名、女子10名)のピカピカの1年生が、全員の拍手で迎えられる中を緊張しながらも元気よく入場してきました。1年生は来賓、保護者、お兄さん、お姉さんが見守る中「テストで全部百点となります。」など、舞台上で一人一大きな声で抱負を発表し、平均台をわたり、跳び箱を飛び、大きな拍手をもらいました。また、在校生からは「歓迎の歌」も贈られ、喜びにあふれたワクワク・ドキドキの和やかな入学式でした。

【漢那小特派員 新城高樹教頭より】

堂々と入場を終えた新入生58



宜野座中

4月9日(火)新入生58名を迎えて、平成25年度宜野座中学校の入学式は、多くの来賓・保護者の見守る中、心地よい緊張感と和やかな雰囲気の中で式典が行われました。新入生を代表して松田小学校出身の新里虹太さんは「自分の夢に近づけるように頑張る」、「お互いを思いやる気持ちを持ちみんなで助け合って何事も最後まで一生懸命やり抜く」と決意し、新入生代表のあいさつをしました。

やる気と元気のある新入生です。さらなる成長と活躍を期待しています。

【宜野座中特派員 呉屋江山教頭より】